



AUTORIDADES ACUDIERON A LA INAUGURACIÓN DE ESTE PROYECTO, QUE BENEFICIARÁ A LA COMUNIDAD EDUCATIVA.

Entregan nueva techumbre en la Escuela Leonila Folch

EDUCACIÓN. La cubierta, que está ubicada en el acceso principal, protegerá de la lluvia a apoderados y alumnos del establecimiento.

Crónica El Austral
 cronica@australosorno.cl

Con el fin de resguardar de la lluvia a las familias que cada día acompañan a sus hijos, la Escuela Leonila Folch inauguró ayer una nueva cubierta en su acceso principal. La estructura busca ofrecer mayor comodidad y protección a la comunidad educativa.

La techumbre, ubicada en el frontis del recinto, fue ejecutada con fondos de mantenimiento del mismo establecimiento y significó una inversión superior a los 10 millones de pesos. El proyecto fue denominado "Cubierta acceso Escuela Leonila Folch" y responde a una necesidad concreta detectada por la comunidad escolar: la exposición de familias a las inclemencias climáticas al momento de dejar o retirar a sus hijos del colegio.

La iniciativa forma parte del trabajo que realiza la comunidad educativa, enmarcado en su campaña interna "La escuela también es tu casa", que comenzó en 2024 con miras a promover el cuidado, el senti-

"Cuando una escuela mejora sus espacios, también mejora la experiencia de aprendizaje, el sentido de pertenencia y la dignidad".

Juan Caro
 Director del Daem

do de pertenencia y el bienestar en su establecimiento. Este proyecto cuenta con el respaldo del Departamento de Administración de Educación Municipal (Daem), que ha apoyado activamente estas mejoras impulsadas desde el propio recinto ubicado en calle Bilbao.

Durante la ceremonia, el director del establecimiento, Leonardo Guzmán, destacó que "el alcalde, a comienzo de año, nos mandató a mejorar la educación pública, por ello queremos compartir la grata ejecución de una mejora para la educación pública para ustedes estudiantes, para sus apoderados".

El alcalde de Osorno, Jaime Bertín, valoró el espíritu con que se impulsó este proyecto,

indicando que "estas cosas, que pueden parecer pequeñas, tienen una tremenda importancia. Porque reflejan sensibilidad, cariño, y sobre todo, preocupación real por el bienestar de estudiantes, apoderados, docentes y asistentes".

Desde el Daem, el director Juan Caro expresó que "este tipo de intervenciones demuestran el compromiso real que tienen nuestras escuelas con entregar una educación integral. La infraestructura no es un elemento accesorio: es parte esencial del proceso educativo. Cuando una escuela mejora sus espacios, también mejo-

ra la experiencia de aprendizaje, el sentido de pertenencia y la dignidad de sus comunidades".

Marcelo Maldonado, presidente del Centro de Padres, manifestó que la concreción de esta infraestructura es "un gran beneficio por el clima reinante en la zona, ya que favorece tanto a los menores como a sus padres".

Finalmente, se informó que esta intervención será complementada más adelante con la instalación de bancas y ornamentación vegetal, lo que contribuirá a transformar el acceso. ☺

El Club Deportivo Pesca y Caza Osorno cita a Asamblea General Ordinaria de Socios, a efectuarse el día 13 de junio de 2025 a las 19:30 horas en segunda citación, en las dependencias de Tacamó, comuna de Osorno.

TABLA POR TRATAR:

1. Lectura del Acta Anterior;
2. Memoria Anual 2024;
3. Balance 2024;
4. Elección parcial de Directorio;
5. Elección Tribunal de Honor;
6. Elección Comisión Revisora de Cuentas;
7. Fijación cuota anual y de incorporación;
8. Distinción de socios; y
9. Varios.

Presidente Directorio